



学校だより 9月号

平成29年9月1日  
京都市立安祥寺中学校  
校長 田中 智之



## 先輩に学ぶ

今週の月曜日（8/28）、今春本校を卒業し高校に進学した6名の卒業生が、2・3年生に「高校生活」や「進学に向けての心構え」について実体験をもとに話をしてくれました。

昨年まで一緒に学校生活を過ごしていた、年の近い身近な先輩の話を聞くことで、改めて参考になったことや、「よし、がんばろう」という決意を持つ機会となりました。



## 入試は個人戦かつ団体戦

卒業生が話してくれた言葉の中に「入試は団体戦…」という言葉がありました。本校では、3年生に「入試は個人戦かつ団体戦」という意識を持たせています。勝負に挑むのは一人一人ですが、クラス・学年の仲間が、お互いの目標達成に向けたがんばりを応援し合おうというものです。現3年生にも先輩たちの良き伝統を受け継ぎ、クラス・学年、皆で励まし合い、支え合ってほしいと思います。朝の自主勉強会や放課後の勉強会等、実動も大歓迎です！



## 「努力は…」

「努力は…」の後に、皆さんはどういう言葉が浮かんでくるでしょうか？「人を裏切らない」「嘘をつかない」「必ず報われる」等、積み重ねの大切さを教えるものが多くあります。

がんばったからと言って、必ず自分の思い通りの結果がついてくるとは限りません。特に、スポーツ等勝敗を競う場面では相手も懸命に努力をしており、時には努力が報われなかったと感じる場合もあるでしょう。

しかしながら、「努力なくして成功なし」「努力に勝る…」という言葉が多くあるように、私たちにとって努力を続けることはとても大切なことです。

本校生徒の傾向として、ゲームやテレビ、携帯電話使用等に多くの時間をつぎ込んでいるというデータがあります。そのがんばりを少し自分の別の成長に向けた努力に回してほしいものです。毎日の積み重ねが大きな結果となって返ってきます。ご家庭でのルールづくり・確認をお願いします。



ご予定ください！

※裏面に月行事を掲載しています。  
ご覧ください。

合唱コンクール 9/29(金) 東部文化会館にて 9:50 開会

体育大会 10/3(火) 開会式 9:00～

3年生学習発表会 10/13(金) 13:20～15:10

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。